

**Regional madrileña  
Copa "Ramón Trilana"**

# Barajas, Madrid y Sta. Lucía vencieron fuera de casa

## C. Caminos, Rayo y el equipo madridista golearon

**EL REAL MADRID GOLEA  
SIN CONTEMPLACIONES  
AL PLATA, A DOMICILIO  
(11 - 0)**

Madrid. (De nuestro corresponsal J. RODRIGUEZ).—Plata, 0; Real Madrid, 11 (Chaves (5), Mariano (2), Mena, Morantes (2) y Espada).

Plata: Juan Manuel (3); Carlos (2), Aza (2), Manzanares (1); José María (1), Gaínza (1); Rienda (1), Oviedo (1), Chaves (1), Santos (1) e Iglesias (1).

R. Madrid: Aguirre (1); Arnedo (1), Espildoras (2), Rodri (2); Lanchas (1), Mena (2); Morante (1), Chaves (3), Mariano (3), Espada (3) y Morales (3).

Equipo arbitral: Sevilla, Vázquez y Guerrero (2).

**GOLES**

10 minutos, Chaves eleva el balón por encima del portero y marca; 16 minutos, el mismo jugador marca el segundo; 36 minutos, nuevamente Chaves a pase de Morales hace el tercero; 53 minutos, Morales saca una falta, rechaza el portero y Mariano marca; 67 minutos, otra vez Mariano, a servicio de Chaves, sube el quinto al marcador; 70 minutos, otra vez Chaves, de una falta que saca Espada, marca el sexto; 72 minutos, Mena desde 20 metros, hace el séptimo; 75 minutos, Morante, en posición de extremo izquierda, lanza un tiro que se cuela junto al palo, es el octavo; 85 minutos, a pase de Lanchas, Morante hace el noveno; 88 minutos, Espada marca el décimo; 89 minutos y medio, Mariano saca una falta sobre Chaves que cierra la cuenta propia y del equipo con el quinto y el undécimo respectivamente.

**INCIDENCIAS**

En los minutos 3 y 5 de la primera parte y en 12 y 16 de la segunda, le fueron anulados otros tantos goles al Real Madrid por diversas causas, si bien en dos de ellos —segundo y cuarto—, no apreció faltas, aunque, justo es reconocerlo, el árbitro estaba en mejor posición que yo.

El campo del Gas, registró un llenazo, para ver al Real Madrid.

Huelga el comentario, pues leyendo la reseña de los goles, se da una cuenta de las veces que los jugadores del Plata cogieron el balón.

Ya, y para empezar, renunciaron a un delantero, pues, nada más dar comienzo el partido, Iglesias, con el número once a la espalda, se puso como defensa esboba, a no marcar a nadie en concreto, y acudir allá adonde hacía falta, y la verdad, es que hacía falta en todas partes, y no precisamente porque la defensa fuese un coladero, no, sino porque era imposible contener a Chaves y compañía; y digo Chaves, por nombrar al que más goles marcó, pero no por otra cosa, pues tan difícil de sujetar fueron todos desde el extremo derecha hasta el izquierdo.

Nunca vi, al Real Madrid, jugar con la soltura que hoy ha jugado, y no precisamente porque el Plata les dejara, pues también ponían «genios» en la peca, pero los merengues, desmelenados hoy, no había quien les pudiera contener.

El Plata, demastado ha hecho con aguantar el chaparrón en forma de goles, que se les vino encima; a pesar de todo, el portero hizo méritos más que suficientes para merecer un tres, al salvar cinco o seis tiros que podían haber terminado en las redes.

**EL RAYO VALLECANO  
GOLEO AL TORRIJOS**

Madrid. (De nuestro corresponsal, ARCHE).—Rayo Vallecano, 6 (Maroto, Asperilla, Jaén, Santos (2) y Potele); Torrijos, 2 (Vázquez y Félix).

Rayo Vallecano: Mozo; Maroto, Soto, Luna; Esteban, Talavera; Jaén, Santos, Potele, Alcalde y Asperilla.

Torrijos: Villa; R. Martín, Alonso, Vidal; Angel, Félix; Vaca, Sánchez, C. Juan, Víctor y Vázquez. Juez: Señor Serrano Treviño. Bien, no tuvo complicaciones, quizá debió tomar más en serio el

juego duro de algún jugador del Torrijos; le ayudaron bien los señores Vela y Cerezo Vidal.

Partido muy entretenido, no solamente por el movimiento del marcador, sino por el buen juego realizado por los muchachos del Rayo pequeño, que dirije acertadamente Peñalva. Claro dominio a lo largo de los noventa minutos; el Torrijos, completamente acorralado, sólo acertaba a achicar balones. A pesar de todo, el Torrijos ha corrido bien, pero la táctica de contención que ha empleado le dejó sin hombres adelantados para tener éxito en el contragolpe.

En el minuto doce, Maroto lanza una falta al borde del área y el balón entra en la puerta directamente. La delantera rayista deleitó a los asistentes con jugadas de mérito bien llevadas por los extremos, entanzando con Potele y Santos, que ha tenido una feliz reaparición después de su lesión. En el minuto veinte, gol de Asperilla después de una gran jugada de Jaén; doce minutos después, el propio Jaén remata un despeje del portero a tiro del interior Alcaide; y Santos, en el minuto treinta y siete, marca un bonito gol en colaboración con Jaén y Potele, siendo el propio Potele, a dos minutos de la primera parte, el que marca en una jugada con Santos. La segunda mitad, fue de las mismas características que la primera, pero hay un avance por el lado izquierdo del Torrijos, que permite a Vázquez enviar a la red un gol con mucha tranquilidad, estando floja la defensa rayista en esta ocasión; cinco minutos después Santos envía a la red, de cabeza, un bonito gol a pase de Esteban, cerrando el Torrijos con un gol de Félix, marcado con tranquilidad ante la mirada de la defensa.

Los mejores, por el bando local, los extremos Jaén, Asperilla, Alcaide muy seguro, Potele y Santos; por el Torrijos, Sánchez, C. Juan, Vázquez y el portero Villa.

**EL ALMAGRO SIGUE  
IMBATIDO**

Almagro. (De nuestro corresponsal, V. RUIZ).—Almagro, 3 (Vicente, Nemesio y Santiago); Calasanz, 0.

Almagro: Balbuena (3); Morote (2), Leal (2), Muela (2); Vela (3), Zapatero (2); Bustos (0), Molina (3), Santiago (2), Vicente (3) y Nemesio (1).

Calasanz: Eugenio (1); Hidalgo (1), Carmona (3), Fuertes (1); Marina (1), Toni (1); Carlos (2), Barahona (2), Somontes (2), Juan Antonio (2) y Martín (1).

Arbitro: A cargo del señor San Juan, que se ha mostrado un poco nervioso por la presencia de un delegado federativo, perjudicando un tanto a los locales; auxiliado en las bandas por los señores Martín Jarillo y Alberola.

**GOLES**

A los 49 minutos, Vicente, desde fuera del área, en un impresionante tiro, marca el primer tanto de la tarde. A los 74 minutos, a pase de Santiago, Nemesio marca el segundo y cierra la cuenta Santiago, en jugada personal.

Después de haber visto la primera parte nadie hubiera dado un centavo por la victoria local, porque los once almagraños no han encontrado el sitio en los primeros 45 minutos, ligando avances aislados de Molina que se estreñaban en la buena defensa del Calasanz, que se ha mostrado firme en los primeros 45 minutos de juego, y poniendo, sus delanteros, en constante peligro la puerta de Balbuena, que no han marcado goles por tener éste una tarde cerosal. Pero todo ha cambiado en el segundo tiempo; el juego soso y aburrido, de la primera parte, se ha convertido en jugadas precisas y emocionantes de los locales que han puesto en constante peligro la portería visitante y, fruto de este juego, han sido los tres bonitos goles marcados. El Calasanz no se ha entregado en ningún momento, pero siempre estreñando sus avances en la buena defensa local.

El domingo próximo hace su presentación en Madrid el Almagro; por los buenos resultados obtenidos hasta la presente, esperamos que la colonia almagraña de la capital de España acuda en

masa a presenciar este partido, contra el San Fermín.

**VICTORIA DEL BARAJAS  
EN EL ULTIMO MINUTO**

Madrid. (De nuestro corresponsal, J. RODRIGUEZ).—Fuencarral, 2 (Cuenca); Barajas, 3 (Lupión (2) y Zurro).

Fuencarral: Hernán (2); Fernando (1), Carmona (3), Varela (1); Aguilera (1), Eusebio (1); Domiciano (1), Luis (0), Ruiz (1), Jerez (0) y Cuenca (2).

Barajas: González (2); Quiñones (1), Arroigante (2), Lorenzana (1); Esteban (1), Marcos (1); Arturo (2), Zurro (3), Lupión (2), Pierrad (2) y Sierra (1).

Equipo arbitral: Hernández-Martín, Vázquez y Guerrero (3).

**INCIDENCIAS**

A los 54 minutos de juego, Luis expulsado, por darle una patada a Sierra.

**LOS GOLES**

25 minutos, Cuenca inaugura el marcador; 26 minutos, Lupión al recoger un rechace en corto de la defensa fuencarralera, empata; 58 minutos, Zurro, a pase de Lupión, hace el segundo gol de Barajas; 68 minutos, Ruiz, en magnífica jugada, pasa el balón sobre puerta y Cuenca, muy oportuno de cabeza, marca un magnífico gol que sería el segundo empate; 90 minutos, Lupión logra el gol de la victoria, al aprovechar un pase de Pierrad.

Muy flojo, ha estado hoy el Fuencarral, pues sus dos interiores —Luis y Jerez— han hecho un mal partido; luego, con la expulsión del primero, al quedar con un jugador menos (sin que esto quiera decir que el Barajas no mereciese la victoria), el Fuencarral ha creado menos peligro que el Barajas.

No es que nos hayan ofrecido un gran partido, no, pues jugadas que merezcan la pena comentarlas, sólo ha habido una, la que dió ocasión al Fuencarral al segundo gol y que parecía asegurar el empate, pues tampoco sus adversarios daban sensación de poder conseguir otra cosa que no fuera el reparto de puntos.

Pero como los partidos hasta que el árbitro no dá el último pitido, no acaban, y este pitido no lo dan hasta el minuto noventa; justo en este momento, el Barajas marcó un gol que les daba la victoria, aunque, dicho sea de paso, con el resultado anterior, ambos se conformaban.

**TRIUNFO DEL PUERTA  
BONITA EN UN ENCUENTRO  
EMBARULLADO**

Madrid. (De nuestro colaborador, RICHARD).—Puerta Bonita, 2 (Sequera); S. Fermín, 1 (Barrios).

San Fermín: Segovia; Miguel, Galasa, Bravo; Pablo, Avelino; Párraga, Gelleco, Robdán, Barris y Fernández.

Puerta Bonita: Santiago; Tomás, Cueto, Guillero; Pablo, Elipé; Rodríguez, Barnejo, Sequera, Paquito y Eugenio.

Arbitro: Señor González Rivera ayudado en las bandas por los señores Burgos y Secano. La actuación de los tres dejó bastante que desear.

El P. Bonita «a trancas y a barrancas», logró ganar al San Fermín, equipo que jugó un primer tiempo muy bueno, correoso y haciendo un fútbol mejor que el contrario, aunque sus delanteros no tienen mordiente; de haberlo tenido, se hubiera alzado con la victoria ya que ocasionó los sobranos para ello puesto que el equipo local dejó desguarnecida la zona ancha.

A los 21 minutos, en una arrancada local, Sequera, con dificultad, consigue el primer gol. Diez minutos después, el San Fermín consigue la igualdad por obra de Barris, en fallo garrafal de Santiago.

En el segundo tiempo los locales no saben serenarse y siguen jugando deslavazadamente, pero el San Fermín se viene abajo físicamente. Por eso, el Puerta Bonita, a los 25 minutos, consigue el gol del triunfo en una colada de Eugenio y una mala inteligencia entre la defensa y portero visitante que da lugar a Sequera para

introducir el esférico en las mallas. A los 38 minutos en colada del extremo derecha Párraga, Pablo le hace una entrada dura y es expulsado.

Si hay alguien a quien destacar del equipo local citaríamos a Paquito, jugador de clase y con un fuelle extraordinario; todo lo contrario que el nueve interior Barnejo, sin facultades y sin sitio.

**EL SANTA LUCIA VENCIO  
A DOMICILIO AL ATLETICO**

Madrid. (De nuestro corresponsal MOLERO ORTEGA).—Atlético Madrid, 2 (Martínez y Eusebio, de penalty); Santa Lucía, 3 (Redondo (2) y Alberca).

Atlético: Pazos (1); Mesa (1), Catalina (1), Franco (1); Orgaz (1), Pérez-García (2); Cobo (1), Eusebio (1), Rico (1), Muñoz (1) y Martínez (1).

Santa Lucía: Aguilar (1) —Ayala (2)—; Manin (1), Eloy (2), Grande II (2); Crespo (1), Escobar (1); Barea (1), Carlos (1), Redondo (2), Alberca (1) y García (2).

Arbitro: Señor Sánchez Sanz, regular.

**GOLES**

1-0. Minuto 44, Rico levanta el balón por encima de Eloy y Martínez tira, sin dejar caer el cuero, batiendo a Aguilar.

1-1. Minuto 49, avance de Barea que pasa a Redondo, marcando éste a placer el empate.

2-1. Minuto 62, un avance rojiblancos da lugar a un máximo castigo; Eusebio lo transforma bien.

2-2. Minuto 65, internada individual de Redondo por la banda derecha, se acerca a Pazos y le bate junto a un poste.

2-3. Minuto 90, Alberca culmina un avance asegurador con el gol del triunfo.

Saltó la sorpresa. El primer tiempo de este partido fue de lo más aburrido que recordamos. Baste con un dato: en los cuarenta y cinco minutos tan sólo usamos el bolígrafo una vez, para poner: «buena combinación entre Rico y Muñoz, con tiro de éste fuera estando en buena posición».

El segundo período ya fue otra cosa, pues los forasteros salieron dispuestos a empatar y, a los cinco minutos, ya lo habían conseguido; después, entró el partido en un interesante «toma y daca» donde ambos cuadros buscaban decididamente el triunfo; así vino un gol rojiblancos y, a los tres minutos, otro asegurador, que restablecía la desigualdad en el marcador, cuando ya parecía que el resultado sería de reparto de puntos para su exigua cuenta.

En el Atlético no hubo destacados, pues todos estuvieron en un plano mediocre, si acaso se puede citar al medio Pérez García. Por el Santa Lucía, sobresalieron Redondo, García, Eloy, Ayala y Grande II.

**EL C. CAMINOS GOLEO  
AL ALMORADIEL**

Madrid. (De MOLERO ORTEGA).—C. Caminos, 6 (Fernández, Sarmiento, Fulgencio (2), Moya y Matesanz); Almoradiel, 1 (Barris, de penalty).

C. Caminos: Hermógenes (1); Lolo (2), Alejandro (1), Fernández (2); Rubio (1), Moya (1); Matesanz (1), Iso (1), Fulgencio (1), Sanz (1) y Sarmiento (2).

Almoradiel: Salvo (1); Pepín (1), Vara (2), Montoya (1); Juan (1), Muñoz (2); Enrique (2), Eladio (—), Barrios (2), Gallego (1) y Torres (1).

Arbitro: Señor Arranz, bien; cumplieron sus ayudantes Guirado y Carretero.

**GOLES**

0-1. Minuto 25, Torres es empujado dentro del área local; el claro penalty lo transforma Barris.

1-1. Minuto 55, saque de esquina contra los toledanos que remata Fernández a la red.

2-1. Minuto 82, centro desde la derecha bien terminado por Sarmiento desde cerca.

3-1. Minuto 64, tiro de Fulgencio desde el borde del área y el balón pasa por debajo del cuerpo del meta Salvo.

4-1. Minuto 69, disparo de Moya desde lejos que sorprende mal cotocado a Salvo.

5-1. Minuto 80, buena internada

por la banda izquierda de Matesanz, sortea a Montoya y marca a placer el quinto.

6-1. Minuto 85, avance de Fulgencio que dispara raso y vuelve a batar al meta toledano.

El C. Caminos ha logrado fácilmente dos nuevos puntos.

El primer tiempo fue de dominio alterno, ya que los visitantes, con mucha menos clase que los blanquiazules, suplían ello con saque y su continuo anticiparse a la jugada; no dejaban jugar gusto a los locales y eso que los toledanos se vieron privados a los 14 minutos de su interior y mayor hombre Eladio, que actuó en todo el partido sin poderse mover. Así, la primera mitad terminó con ventaja forastera, que hacía presagiar una feliz sorpresa para los amarillos. Pero llegó segundo período y con él la impresión del mejor fondo de los locales, que aprovecharon las facilidades dadas por los forasteros, para cómodamente anotarse 6 tantos, y a nadie hubiese extrañado que metieran un par de ellos más.

En los toledanos notamos muy irregular al portero; discreta zaga, en la que destaca Vara; los medios, el mejor fue Muñoz en el ataque, sobresalieron Eloy que y Barrios, sobre todo éste que junto con el central fue mejor de su equipo. Por el bando rayado merecen ser citados los laterales Lolo y Fernández y el exterior Sarmiento.

**TRIUNFO DEL TORREJÓN**

Torrejón. (De ARLANZON RE VILLA).—Torrejón, 3 (Castillo Peinado y Moreno); Villacañas, 1.

Torrejón: Ranz (1); Pablo (1), Díaz (2), Esteban (3); Moreno (0), Escamilla (1); Toni (2), Aguirre (1), Castillo (1), Rojas (1) y Peinado (2).

Villacañas: González (0); Javi (2), Justo (1), Cuenca (1); Molino (1), Michi (2); Molinero (1); Rivera (0), Alejandro (1), Revilla (0) y Esteban (0).

Arbitro: Díez Frías, muy bueno.

**GOLES**

1-0. Minuto 34, en el centro del área visitante, Castillo recibe un pase, tira y marca.

2-0. Minuto 75, tras jugada personal, apoyada por el centro, Peinado marca un buen gol.

3-0. Minuto 89, sacra un córner Tami y Moreno remata a la red de cabeza.

Todo el partido se caracterizó por el gran dominio del equipo local, sobre todo en la primera parte, pero este dominio tuvo pobre reflejo en el marcador. En el minuto 30, en pleno dominio del cuadro local, éste se sancionó con un penalty; ejecutado por Michi con fuerza sale fuera. Luego el dominio dió su fruto con el primer gol, a continuación Castillo tiene otra clara oportunidad pero la madera salvó a los forasteros.

En el segundo tiempo, el Villacañas se creó y buscó con el empate, pero su delantera no funcionó; otra reacción fue denominada rápidamente y en el minuto 7, de nuevo la madera salvó el tanto a tiro de Castillo. En el minuto 69, única actuación buena del meta del Villacañas al defender un tiro de Peinado. Este mismo jugador sería el que, unos minutos más tarde, aumentaría la ventaja. El partido acabó en pleno dominio del Torrejón.

El resultado puede considerarse como muy bueno para los merengues (de los rojillos; tres o cuatro tiros en los postes atestiguan este claro dominio).

**VICTORIA DEL UNION  
ANTE UN MEDIOCRE  
BOLAÑEGO**

Madrid. (De nuestro corresponsal) RIOS SERRA).—Unión, (Castriello); Bolañego, 0.

Unión de Aravaca: Arturo (2), Moris (2), Alonso (2), Rafa (1), Paquito (3), Asprón (2); Matilla (1), Flávido (3), Castriello (2), Barba (2) y Chocolate (2).

Bolañego: Salazar (2); Fine (0), Domicio (1), Cañado (2); Zapatero (1), Tapija (1); Guerrero (1), Marsal (0), Sánchez (0), Doña (1) y Chechera (2).

Arbitro: El señor Villalba Fdez.

(Pasa a segunda página).